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Польза шунгитовой пирамиды — миф или реальность?

Я сам не верил, пока не убедился.

Когда я (Дмитрий Огородник), только начал заниматься шунгитом, я честно говоря, не понимал что может быть полезного в пирамидах. Я знал, что они пользуются спросом, но особо не верил, что пирамидальная форма имеет какие-то там свойства.

Узнать и почувствовать на себе удивительные свойства пирамид мне помог случай.

Вот собственно история:

Однажды утром, в 6.30 я проснулся для того, что бы получить партию шунгитовых изделий из Карелии. Я сам нахожусь в Питере, а в Петрозаводске делами управляет Юра  Иванов  (коммерческий директор). Примерно раз в неделю он отправляет товар для Санкт-Петербурга. Я его, соответственно, принимаю.

Так как мы тогда только начали, рабочих у нас не было, весь товар я принимал лично.

В то утро я не выспался, и проснулся в плохом настроении. День до этого выдался нервным. Пришлось отстоять очереди в налоговой, затем в пенсионном фонде, затем «повоевать» с сотрудниками банка, которые затягивали открытие расчетного счета.

В концу дня оказалось, что все документы придется переделывать и  заново стоять в очередях. Опять весь день потерян. Вечером сел переделывать документы. Пока переделал на часах было 3 часа ночи.

Утром я встретил машину, затащил коробки к себе, и начал их разбирать. В голову лезли одна за другой дурные мысли, и остановить их было невозможно. В добавок глаза слипались. Я с раздражением представлял предстоящий день, и проклинал наши душные очереди, где нужно иметь железобетонные нервы. Хамы, люди лезущие без очереди, ну вы сами знаете, что тут рассказывать. Приятного мало.

Обдумывая это, я вытаскивал и расставлял товар.

Дело дошло до пирамидок. Каждую их них нужно взять, покрутить в руках, проверить на предмет дефектов и брака, еще раз проверить их размер, и поставить на полку.

На пирамиду уходит 1-2 минуты. Тогда пришло около 20 пирамид. Я управился примерно за пол часа.

Через пол часа произошло… чудо!

Нет, я не стал бессмертным  .

Случилось следующее: я поймал себя на том, что от раздраженности не осталось и следа. Настроение значительно улучшилось. Оно стало такое же, как было в детстве, когда выбегаешь летним солнечным утром на улицу! Представьте такое состояние. Усталость и сонливость как рукой сняло, вместо них пришло ощущение бодрости и желания работать.

Я был поражен. Такого эффекта я не ожидал. Было такое же состояние, как если бы я хорошенько выспался, утром принял холодный душ и затем выпил чашку хорошего кофе.

Это состояние держалось целый день, благодаря чему он прошел спокойно. Очереди уже не казались такими нудными, и люди в них все как-то лучше стали  .

На следующий день, я решил проверить, была ли это случайность. Я опять заставил себя встать рано утром, и в сонном состоянии взял пирамидку. В течение 15 минут я крутил ее в руках, держал на ладони, прикасался к ее вершине.

Эффект тот же. Заряд энергии, отличное настроение.

Я понял что каким-то образом пирамиды забирают негативную энергию и заряжают положительной. При этом они питают тело еще какой-то, уж не знаю какой энергией, приводя его в бодрое состояние. Волшебство.

Мне стало интересно, в чем секрет пирамид?

В интернете я нашел интереснейшую статью. Когда я ее прочитал, у меня все разложилось по-полочкам по поводу пирамид.

Но конечно, самый большой эффект пока наблюдается в пирамидках, изготовленных из камней. Один из лучших российских специалистов в этой области Ю.О.Липовский пишет:

«Каждая пирамидка, какого бы цвета и из какого бы камня она ни была изготовлена, являла собой высшую форму физического плана, соединяющую нас с бесконечным источником – Космосом.

Я пытался понять секрет пирамидки чисто интуитивно, медитируя с ними. Приходила на помощь и моя верная спутница – медная биорамка.

Вначале я со своим помощником попытался определить радиус действия пирамидки, очертить границы ее энергетического поля. Для этого мой помощник в уединенном месте за городом прятал пирамидку в густой траве, а я, вооружившись рамкой, обходил территорию периметром 100×100 м в поисках пирамиды. Даже на поляне с густой зеленью найти ее не составило большого труда и не потребовало много времени. Уже на расстоянии 3 м от пирамидки рамки начинали скрещиваться, а над самой пирамидкой бурно вращаться. Таким поведением медной рамки и определялись границы энергетического поля пирамиды.

Причем здесь четко прослеживалась зависимость радиуса действия от размеров пирамидки. Средний размер (5×5 см) создавал вокруг себя энергетическое поле около полутора метров, а крупный (10×10 см) – до 3 м. Таким образом, мы установили, что энергетика пирамиды пропорционально размерам увеличивалась вдвое. На какую высоту распространяется энергия каменной пирамиды? – этим вопросом мы также задались в ходе эксперимента. С балкона деревянного дачного домика (что приблизительно составляет 3 м) я стал «ловить» сигналы от пирамидки, которую в это время двигали по земле незаметно от меня.

Но биолокационная рамка точно фиксировала место, где эта пирамидка находилась. Однако поймать излучение пирамиды было уже труднее, ибо на высоте около трех метров ее энергетический радиус составлял не более 20-30 см. Создавалось впечатление, что торсионное поле пирамиды, состоящее из вихревых, крутящихся микропотоков энергии, действительно имеет конусообразную форму, постепенно сходящуюся в одной точке. Но остается еще один прямой луч, выходящий из вершины пирамидки и уходящий вверх. Возможно, это и есть тот самый луч «Пи», впервые выделенный египтологом Энелем, который утверждал, что под влиянием такого луча происходит разрушение опухолевидных клеток и уничтожение микроорганизмов.

Энергетическое поле вокруг пирамидки видят некоторые сверхчувствительные и «всевидящие» люди. Их еще называют избитым уже словом «экстрасенс», подразумевая, что это очередной шарлатан, приписывающий себе несуществующие способности. Но мне посчастливилось найти женщину, которая обладала воистину феноменальными способностями. Она действительно увидела ауру пирамидки в виде светящегося и как бы раскручивающегося (как вертушка) от центра пирамидки вихревого потока. Он создавал спиралевидный конус, через центр которого проходил один-единственный прямой, как стержень, луч.

Да, торсионное поле пирамид – не миф, а реальность, и оно благотворно влияет на все живое и нейтрализует все негативное».

Когда впервые были построены модели пирамидок из стекла, дерева и т. д. с точными пропорциями пирамиды Хеопса и с такой же ориентацией на части света, ученые с большим удивлением обнаружили, что с предметами, помещенными внутрь таких пирамидок, происходили странные веши: мясо, рыба, яйца и прочие скоропортящиеся продукты совсем не портились, не разлагались, а только усыхали. Как будто бы мумифицировались.

Загрязненная вода не только не тухла, а, наоборот, очищалась, как после фильтрации. Ее можно было спокойно пить. Ею можно было умываться, и эффект становился заметен буквально через несколько дней: лицо омолаживалось, кожа становилась гладкой и чистой.

«Что ты делаешь с лицом, – говорили друзья женщине, которая использовала для умывания воду из-под пирамиды. – Оно у тебя просто сияет».

Еще более удивительные свойства обнаружены у пирамид из шунгита. Если пирамидки из розового кварца, нефрита, лазурита, кохолонга и других камней создают вокруг себя положительное биополе в радиусе от 0,5 до 3 м в зависимости от размера, то шунгитовые пирамидки оздоравливают вокруг себя пространство на расстоянии от 5 м и более. Практически действие ее распространяется на всю комнату. Правда происходит это тогда, когда пирамида полностью повторяет пропорции пирамиды Хеопса и грани ее основания не меньше 10 см.

Пирамида из шунгита неполированная

Достаточно несколько часов побыть такой пирамидке в помещении (квартире, офисе) – и вы почувствуете, как «очистилось» это место. Исчезает нервозность у людей, спокойней и разумнее становятся разговоры, повышается работоспособность. Люди как будто бы подпитываются внутренней энергией. Специалисты ООО «Минеральная продукция», проводившие исследования шунгитовых пирамидок и работавшие с ними, убеждены, что этим маленьким черненьким фигуркам удается втягивать в себя всю отрицательную энергию. А представляете, как хорошо, когда такая пирамидка находится постоянно на вашем рабочем столе. После тяжелого или неприятного разговора опустите руку на ее вершину – и перевозбуждения, горечи или недовольства как не бывало.

Шунгитовая пирамида, опущенная в воду, активизирует ее и делает уникальным лекарством. «Способ довольно прост и может быть использован в домашних условиях, – рассказывает автор метода Ю.О.Липовский. – Для этого требуется маленькая пирамидка из шунгита размером 40×40-50×50 мм.

Пирамидка ставится на дно стеклянной банки емкостью 3 л, куда заливается вода, прошедшая очистку через бытовой минеральный фильтр «Роса». Затем банка с водой ставится в светлое место на 48- 72 часа. После этого вода становится биологически активной, превосходящей по своей силе другие разновидности воды. Она готова для наружного и внутреннего употребления».

Врач-биоэнерготерапевт М. В. Глазков, проверявший качества такой воды, пишет «Проведенные испытания пирамидальной шунгитовой воды показали, что при «зарядке» воды в течение 48-72 часов происходит максимальная структуризация воды и ее минерализация.

При дальнейшем настаивании вода постепенно начинает снижать активность пропорционально времени настаивания. В лечебно-оздоровительных целях пирамидальную воду рекомендуется принимать по 100-150 г 3 раза в день независимо от приема пищи. Отмечено благотворное воздействие этой воды на весь организм: улучшается общее состояние, снимается нервное напряжение, ощущается прилив сил и повышается энергетика.

Благодаря приему воды лекарственная терапия дает более быстрый лечебный эффект. Быстрее удается добиться стойкой ремиссии при целом ряде хронических заболеваний желудочно-кишечного тракта, печени, желчевыводящих путей, почек, при нарушении обменных процессов.

Полированная пирамида.

С помощью пирамидальной и шунгитовой воды значительно облегчается лечение кожных заболеваний, а орошение ею головы снижает выпадение волос. Волосы становятся упругими, появляется здоровый блеск, исчезает седина. Кожа лица омолаживается, разглаживаются морщины, восстанавливается эластичность кожи.

В нетрадиционной медицине, в частности биоэнерготерапии, пирамидальная вода лучше (по сравнению с обычной водой) воспринимает информацию, ту или иную программу, которую закладывает биоэнерготерапевт при лечении пациента».

Небольшая пирамидка около кресла стоматолога снимет острую боль во время процедуры и будет способствовать быстрому заживлению ран.

Находясь на столе у психолога или психиатра, она поможет наладить контакте пациентом, снимет эмоциональное напряжение.

Люди, занимающиеся биоэнергетикой и экстрасенсорикой, используют шунгитовую пирамидку для развития ясновидения, а также при лечении серьезных заболеваний, включая онкологические. Кроме того, заряженные пирамиды используют для снятия «порчи», «сглаза», защиты от других негативных воздействий на биополе человека.

Но главное, конечно, для нас, людей, живущих в постоянных стрессах, напряжении, в тяжелых экологических условиях, – это регенерирующие свойства пирамиды, которые возвращают человеку жизненные силы. Они снимают головные, позвоночные, ревматические боли, устраняют невралгические состояния, нормализуют сон, стабилизируют давление, очищают дыхательные пути, повышают активность, в том числе и половую.

Иметь пирамидку из шунгита на столе полезно всегда. Но запомните, пожалуйста, что использовать ее для лечения (традиционного или нетрадиционного) рекомендуется только после консультации со специалистом, который проведет биоэнергетическую диагностику (на установках Фолля или «Биологос») и, исходя из результатов обследования, подберет пирамидку и методику лечения.

Поскольку шунгитовая пирамидка имеет такие потрясающие способности – поглощает отрицательную энергию и стирает любой негативный след, – ученые стали проверять ее в контактах с геопатогенными зонами. И выяснилось, что она обладает совершенно уникальными возможностями.

Прочитав эту статью я немного начал понимать в чем секрет. Теперь весь товар, кроме пирамид хранится на складе. А пирамиды только дома  . Расставляю по всей квартире.

Я всем советую обзавестить несколькими пирамидами. Особенно на кухне, где много техники, которая «фонит». Электрочайник, микроволновка, холодильник, у многих телевизоры на кухне. А так же в комнатах, где есть телевизор или компьютер. Вы сами почувствуете, что в этих комнатах становится уютно и спокойно.

Стоят, кушать не просят, а пользы масса.

Если у Вас еще нет шунгитовой пирамиды, самое время обзавестись! Я советую брать полированные пирамиды размером от 10 см. Благодаря размеру они будут защищать всю комнату. Полированные пирамиды не пачкают поверхность, оставляя ее абсолютно чистой. А в упражнениях большой пирамидой Вы быстрее почувствуете эффект!

Нажмите, что бы перейти в магазин! 

Используйте шунгит, будьте здоровы, ведь быть здоровым — это так приятно!

Искренне ваш, Дмитрий Огородник.

Директор магазина «Планета шунгита»

А купить шунгит можно здесь.
"World of Shungite" magazine - third issue

Shungite pyramid usefulness - myth or reality?

I didn't believe it before I saw it myself.

When I (Dmitry Ogorodnik) just started to work with shungite I didn't quite realize what good can they do. I knew they were in demand but I didn't really believe they have some unique properties.

Only by chance have I discovered them and felt them myself.

Here's the story:

One morning I woke up at 6.30 to receive a batch of shungite products from Kareliya. I'm located in St. Petersburg while Jury Ivanov (sales director) runs business in Petrozavodsk. About once in a week he ships goods to St. Petersburg. I, naturally, receive them.

We just started business at that time, so we didn't have any employees and I received the products myself.

That morning I didn't get enough sleep and was in a bad mood. The day before was stressful. I had to stand in a long queue in tax administration, then in pension foundation, then I had a quarrel with bank clerks who were delaying the opening of my bank account.

In the end it turned out that I had to re-do all the documents and stand in those queues again. Another day lost. I started to rewrite those documents in the evening. When I finished it was 3 AM already.

In the morning I received the shipment, took it to my place and started to sort the goods. Bad thoughts filled my mind and I couldn't stop them. My eyes were picking straws. I acidly imagined the next day and cursed our queues, where one should have steel nerves. Some boors trying to get first in line, well you probably know how it feels. Not fun at all.

So thinking it over I was taking goods out and sorted them.

Then I came by the pyramids. Every pyramid should be thoroughly examined, checked for flaws, their size measured once again and only then I placed them on the shelf.

1-2 minutes for each pyramid. I received 20 pyramids at that time. So I spent roughly half an hour checking them.

And after these 30 minutes... a miracle happened!

No, I didn't become immortal.

That's what happened: I noticed that all the dissatisfaction went away. My mood improved. It felt like when you run outside on a sunny morning in your childhood! Just imagine that. The fatigue and drowsiness vanished as if by magic, they were replaced by vigour and willingness to work.

I was stunned. I didn't expect that. I felt as if I had a good night's sleep, a cold shower and a cup of good coffee.

I felt like that all day and it went by in a blink of an eye. The queues were not that bad at all and the people there seemed better.

Next day I decided to test whether it was a mere coincidence. I woke up early again and took the pyramid in my hand. I held it for 15 minutes, twiddled it in my hand, touched its apex.

The same effect. Energy boost, awesome mood.

I realised that the pyramids somehow take away negative energy and charge you with positive one. In addition to that they power you up with some other kind of energy which makes you totally awake. It's magical.

So I was interested in how they work.

I found an awesome article on the internet. When I read it, I understood everything about the pyramids.

And you get most out of pyramids that are made of stone. One of the best specialists in this field of study J. Lipouski writes:

"Every pyramid, whichever colour it is and whatever it's made of is a superior structure in the material world which connects us to the limitless source of power - the Cosmos. "
I tried to understand the pyramid's secret instinctively by meditating with it. I made use of my good companion - copper bioframe.

At first I and my assistant tried to detect the working range of the pyramid, to draw the boundaries of its biofield. My assistant hid the pyramid outside the town in high grass and I searched for it with my frame. Even in thick grass it was easy to find it and I spend not much time. The frames crossed as far as 3 meters away from the pyramid and started to rotate rapidly above it. This behaviour determined the boundaries of the pyramid's energy field.
And the range obviously depends on the size of the pyramid. Moderately-sized pyramid (5x5 cm) created a 1.5 m field around itself, while a 10x10 cm. one - up to 3 m. This way we found out that the field range doubled when the size doubled as well. And what height does the pyramid's field have? This what we also tried to find out. From my balcony (roughly 3 m high) I managed to catch the signals from the pyramid as it was moved below.

But the biolocational frame precisely pinpointed its location. But it wasn't easy to catch the pyramid's radiance at that height, as its energy radius was about 20-30 cm. It was likely that the pyramid's torsion field, consisting of vortex, whirling  microcurrents, has a conoidal shape and gradually converges. But one straight beam remains, which goes right from the top of the pyramid straight up high. It's possible that it's the very "Pi" beam, which was discovered by egyptologist Enel, who claimed that under such beam's influence tumorous cells dissipate and harmful germs are destroyed.

The energy field around the pyramid is seen by hypersensitive and "all-seeing" people. They are sometimes known as "psychics", and people think that they are another charlatans ascribing themselves some non-existent abilities. But I was lucky to find a woman who possessed truly phenomenal abilities. She actually managed to see the pyramid's aura as a glowing vortex-type flow. This flow created a spiral cone pierced by one straight beam

Yes, pyramid's torsion field is not a myth and it has a positive effect on all living beings and neutralizes all the negativeness.

When first pyramid models of glass, wood etc. were built according to the Pyramid of Cheops proportions scientists were surprised to find out that odd things happened to the items placed inside such pyramids: meat, fish, eggs and other perishable products weren't spoiled at all, they didn't mould and only dried up. It was as if they mummified.

Contaminated water not only didn't rot, but on the contrary - it was purified like after filtration. It was safe to drink. It was ok to wash oneself with it, and the effect was visible after several days: the face was rejuvenated, the skin became smooth and clean.

"What do you do to your face, - asked the friends of a woman who used the water from the pyramid. - It simply shines".

Even more wonderful properties were detected in shungite pyramids. Pyramids made of rose quartz, jade, lazurite, cacholong and other stones create a 0.5-3 meter positive biofield around them, while shungite pyramids have a range of 5 meters and more. One pyramid can affect the whole room in one's flat. However, this happens only if the pyramid replicates the Pyramid of Cheops proportions and the edges of its base are longer than 10 cm.

Unpolished shungite pyramid.

If you keep such pyramid indoors for a few hours you will feel how "purified" this place will be. People around are no longer irritated, the conversations are calm and reasonable,  working efficiency improves. People just sustain new positive energy. Specialists from "Mineral Production Ltd." carried out some research on those shungite pyramids and they are reassured that these small black figures are able to pull in all the negative energy. And how handy it is to have such pyramid on your table. After an unpleasant talk just put your hand on top of it - and the overexcitement, bitterness and dissatisfaction are gone.

Shungite pyramid placed in water activates it and turns it into a unique remedy. "It's easy to use it at home, –  says J. Lipouski. –  you will need a small shungite pyramid (40x40-50x50 mm).

The pyramid is placed on the bottom of a 3 liter glass jar where filtered water is poured. Then the jar is placed in the lit place for 48-72 hours. After that the water is biologically active and is more beneficent than other types of water. It's ready for external and internal use".

Physician M. Glazkov, who tested such water, writes: "The tests we carried out show that if the water is charged for 48-72 hours with the help of shungite pyramid it becomes maximally structured and mineralized.

If the water is infused longer than that, it gradually reduces its activity.  For therapeutic use it's recommended to drink 100-150 ml of water 3 times a day with or without food. The favourable influence of such water on the whole body is undoubted: your overall condition improves, nervous tension is stripped off, you feel a surge of energy.

Thanks to the water medical therapy has a more rapid curative effect. It's easier to achieve steady remission of  gastrointestinal tract, liver, bile passages, kidney diseases and fix the derangement of metabolism.

Polished pyramid.

With the help of pyramidal and shungite water it's easier to treat skin diseases, and it also reduces hair loss. The hair becomes elastic and glossy, grey hair disappears. Your facial skin rejuvenates, unwrinkles and becomes more elastic.

In alternative medicine (particularly in biotherapy), pyramidal water better (as compared to simple water) perceives information or the programmes that the therapeutic  prepares for the treatment of the patient".

A small pyramid near the dentist's seat will relieve the patient's pain and will speed up the healing of the wounds.

When placed at the psychologist's or psychiatrist's desk it'll help to establish the contact with the patient and relieve emotive stress.

People involved with bioenergetics and extrasensorics use shungite pyramids to develop their second sight and to treat serious illnesses including oncological ones. In addition to that, charged pyramids are used to remove "curses", "jinxes" and other negative effects on one's biofield.

But the most important thing for us, people living in constant stress and tension, in harsh ecological environment, are regenerative properties of the pyramid, which restore one's vital force. They remove headaches, spinal pains, rheumatic pains, neurological disorders; normalize one's sleep, stabilize blood pressure, clear respiratory passages and raise one's activity, including sexual activity.

It's good to have one shungite pyramid on the table all the time. But please remember that if you plan to use it for therapy (traditional or alternative) it's recommended to consult a specialist who will run bioenergetical diagnostics and based on the collected data will select a suitable pyramid and treatment methods.

While shungite pyramid is able to absorb negative energy and erase any trace of it, scientists started to test it in contact with geopathic zones. It turned out that it has unique abilities.

Having read this article I realised what'the secret is. Now all the goods but the pyramids are stored in the warehouse. And pyramids at my place. I put them everywhere around the flat.

I recommend to buy a few of those. Especially for the kitchen, which has a lot of appliances in it.  Electric kettle, microwave, refrigerator, TV... And also for the rooms with TV sets or computers. You'll realize that you feel more comfortable and calm in these rooms.

The pyramids do not require any special care and they simply are useful.

If you do not yet have one - it's time to buy it! I recommend polished pyramids sized 10 cm and more. Such pyramids can affect the whole room. Polished pyramids do no stain the surface at all, leaving it perfectly clear. And if you exercise with it you'll feel the positive effect faster!

Click to enter the store! 

Use shungite, be healthy, while being healthy is enjoyable indeed!

Yours sincerely, Dmitry Ogorodnik.

"World of Shungite" shop director

You can buy shungite here.

